

Danke von der Pfarre und der Friedhofsverwaltung



Franz und Maria Unterberger (Offenegg) haben vor über 10 Jahren bereits ein aktuelles Gräberverzeichnis ehrenamtlich erstellt. Dieses wurde digital eingearbeitet, wie es auch heute von der Diözese vorgesehen ist. Die Ersterfassung aller Gräber, sowie die Erhebung der Nutzungsberechtigten dafür, war wohl mit sehr viel Aufwand verbunden.

Bis zum Herbst des vergangenen Jahres wurde die Grünraumpflege des Friedhofes mehr als 10 Jahre in

vorbildlicher Weise von den Familien Gabbichler und Baumegger durchgeführt.

Nachdem die Verankerung des Turmkreuzes bei der Friedhofskapelle in einem sehr schlechten Zustand war, wurde wiederum ein neues Turmkreuz mit stabiler Verankerung fachkundig und professionell von der Firma Holzbau Flicker errichtet.

Martha Bratl besorgt und betreut schon jahrelang unentgeltlich Blumen und Sträucher im Bereich des Friedhofzaunes, welche Sie auch mit vieler Liebe und Sorgfalt pflegt.

Allen genannten Personen nochmals ein aufrichtiges und herzliches „Dankeschön“!

Am 4. Oktober 2022 fand von der Bezirkshauptmannschaft Weiz ein Ortsaugenschein nach dem steiermärkischen Leichenbestattungsgesetz der gegenständlichen Bestattungsanlage statt. Durch den montangeologischen Amtssachverständigen kann zusammenfassend festgehalten werden, dass sich der Friedhof in einem sehr guten Zustand befindet.

Wichtiger Hinweis:

Jeder Grabbesitzer ist für die Standfestigkeit seiner **Grabstätte** verantwortlich. Bitte kontrollieren Sie daher, ob diese gegeben ist. Grundsätzlich sind die Grabdenkmäler nicht versichert!

Liebe Pfarrbevölkerung!



Die Mütter der Kindergartenkinder von Heilbrunn basteln wieder Adventkränze und bieten diese zum Verkauf an. Vorbestellungen in Bezug auf Größe und Farbe können bis Freitag, 11. November 2022 unter der Telefonnummer 03175/2211 DW: 320 entgegengenommen werden.

Der Reinerlös kommt den KIGA-Kindern zugute!